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REUNIÃO DA DIRETORIA REGIONAL  

 REGIÃO ESCOTEIRA DO MARANHÃO 

DATA: 12/08/2017 
LOCAL: Sede Regional - Auditório do CSU 

Vinhais 

HORA DE INÍCIO: 17h55min HORA DE ENCERRAMENTO: 19h00min 

PARTICIPANTES: 

Sarah Amaral (Diretora Presidente), Guadalupe Barros (Dir. 

Métodos Educativos), Gene Nelson Carvalho (Dir. do Campo 

Escola), Paulo Neto (Coordenador da Equipe de Formação), 

Claudio Barros (Coord. EaD), Ildejan Ferreira (Dir. Presidente do 1° 

GECON), (Alberto Rocha (Dir. Presidente 4° GEVIC), José Omar 

(Dir. Presidente do 5° GEARDOSB), Adna Lobato (Dir. Presidente 

20° GEJORNA), e demais representantes das Diretorias e 

Escotistas dos Grupos Escoteiros que constam na lista de 

presença. 

PAUTA: 

1. APROVAÇÃO ATA; 2. ACAMPAMENTO DO CENTENÁRIO; 3. 

CURSOS E CALENDÁRIO DE FORMAÇÃO; 4. RESOLUÇÃO 

01/2017 UEB; 5. ASSUNTOS GERAIS.  

 

ATA DE REUNIÃO 

 

1. APROVAÇÃO DE ATA. Sarah Amaral deu as boas-vindas a todos os presentes e 

iniciou a leitura da Ata anterior da reunião com os Diretores de Grupo Escoteiros, 

realizada no dia 03/06/2017 na sede do 20° GEJORNA, sendo devidamente aprovada e 

assinada pelos presentes. D. Narcisa solicitou que fosse retificado na Ata a colocação que 

fez sobre “o justo valor da inscrição do acampamento”, onde a mesma fez uma 

pergunta e não uma afirmação. Sarah Amaral fez uma Errata no rodapé da página onde 

o assunto foi registrado com a devida correção.    

2. ACAMPAMENTO DO CENTENÁRIO. Sarah Amaral informou a prorrogação das 

inscrições do acampamento do Centenário para a data limite de 17/08 por meio do 

PagSeguro. Informou que até o presente momento tinham 124 jovens e 71 escotistas 
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totalizando 195 inscritos. Sarah solicita aos diretores presidentes que faça as definições 

dos chefes das patrulhas e entreguem para a Região, por e-mail ou pessoalmente, as 

indicações até o dia 19/08/2017. Informa ainda, que os escotistas que não forem 

indicados para acompanhar as patrulhas serão designados para a equipe de serviço e 

para atuarem nas bases. As funções das equipes sairão no próximo boletim que será 

divulgado na próxima semana e com vagas limitadas. Alberto Junior afirma que a forma 

de inscrição conjunta sofre essa ambiguidade, onde se fez uma inscrição simultânea e 

não se teve condições de definir a quantidade de adultos e os cargos definidos e, 

acrescenta que o motivo pelo qual não teve mais adesão ao evento foi o valor da 

atividade. Ressalta a importância de viabilizar a participação de todos nesse evento, pois 

comemorar 100 anos de escotismo é um momento único que possivelmente muitas 

pessoas que aqui estão não terão outra oportunidade como essa. A partir dessa análise 

foi considerada a participação de todos os visitantes e pais na cerimônia de 

encerramento. Márcio Nava achou que a divulgação do evento e as datas que 

antecederam (férias) prejudicou a adesão ao evento. Sarah Amaral apresentou o croqui 

do campo e a programação do acampamento e informou que a campo abrirá na quinta-

feira a partir das 14h. Ildejan sugere que o quantitativo de participantes por GE’s sejam 

informados para todos os diretores presidentes para que os mesmos possam fazer o 

trabalho de divulgação e sensibilização da participação no evento.  

 

3. CURSOS E CALENDÁRIO DE FORMAÇÃO.  Sarah Amaral socializou com os 

presentes os Cursos de Formações que acontecerão até o final de 2017: Curso Preliminar 

2 sob a direção de Francisco Borges que acontecerá no período de 09/10 a 08/11/2017 

nas etapas presenciais e EAD, e o Curso Básico sob a direção de Gene Nelson que 

acontecerá no período de 16/10 a 30/11/2017, também nas etapas presencial e EAD. A 

oficina do SIGUE que será oferecida no dia 1 de outubro de 2017. Paulo Neto informou 

que o calendário de formação está sendo elaborado e solicitou aos diretores presidentes 

que possam indicar sugestões de temas e cursos para ser contemplados no Calendário 

de Formação de Adultos.   

 

4. RESOLUÇÃO N.º 01/2017. Sarah Amaral pergunta se todos têm ciência da Resolução 

n.º 01/2017 dispõe sobre cumulação ou duplicidade indevida de cargos e funções e sobre 
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conflito de interesses na UEB. Se alguém tem dúvidas e fez destaques dos artigos 6º ao 

9º da referida Resolução. D. Narcisa pergunta a Sarah se o impedimento da candidatura 

dela ao CAN foi por esse motivo? E Sarah respondeu que não e esclareceu que o motivo 

foi outro: o envio incompleto dos documentos, enviou somente da ficha de inscrição. 

A reunião foi finalizada às 19h00min e ficou definido que a próxima reunião será no dia 

18/11/2017 no mesmo horário. 

5. ASSUNTOS GERAIS. Inicialmente, devido à presença de poucos representantes, 

Sarah Amaral sugeriu que iniciássemos com os assuntos gerais da pauta da reunião o 

que foi acatado por todos. 1º) Sarah informou sobre a divulgação do calendário de 2018 

em sua 2ª versão e solicitou aos diretores presidentes que informassem o mais breve 

possível as atividades fixas de cada G.E para serem registradas no Calendário Regional 

de 2018. 2º) Informou que para a Campanha de Construção do Muro do Campo Escola 

somente o 4º GEVIC e o 10° PIATÃ fizeram as doações e gostaria do posicionamento dos 

demais grupos quanto as doações. Informou ainda, a pretensão de iniciar a construção do 

muro no final de do mês de agosto. D. Narcisa pergunta para Gene Nelson sobre a 

situação da senhora que comercializa (vende) produtos na calçada do Campo Escola. 

Gene Nelson informa que está ciente da situação e que já dialogou com a senhora, a 

mesma está ciente desocupação caso seja necessário, e pediu para a mesma preservar o 

ambiente em que usa, não produzindo lixo e descartando-o da forma correta. D. Narcisa 

refletiu sobre as pessoas que ocupam locais indevidos e das dificuldades de desocupação 

dos mesmos. 3º) Gene Nelson informou que o caseiro do Campo Escola, Sr. Francisco 

sofreu um atropelamento de carro e quebrou a perna direita. A pessoa que atropelou e 

Gene Nelson fizeram o socorro imediato e Gene Nelson orientou o Sr. Francisco a pedir, 

ao médico que o atendeu na emergência, um atestado de 15 dias e em seguida, entrar 

com a solicitação de indenização pelo Seguro DPVAT. 4º) Sarah Amaral informa que a 

Região Escoteira do MA foi convidada pelo 24º BIL para participar do desfile de 7 de 

setembro e solicita a todos os GE’s a organização para atendimento desse pleito.  
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Ata aprovada na Reunião do dia ____/____/____ 

ASSINATURAS: 

__________________________________        __________________________________ 

__________________________________        __________________________________ 

__________________________________        __________________________________ 

___________________________________      __________________________________ 

___________________________________      __________________________________ 

___________________________________      __________________________________ 

__________________________________        __________________________________ 

___________________________________      __________________________________ 

___________________________________      __________________________________ 

___________________________________      __________________________________ 

__________________________________        __________________________________ 

___________________________________      __________________________________ 

___________________________________      __________________________________ 

___________________________________      __________________________________ 


